
 

 

◆日本共産党の見解を紹介します。 

302-0011茨城県取手市井野 3‐19‐5 

  ☎ 72-7816 Fax 72-7817 

  http://toride.jcpweb.net   

2016 年５月 29 日号 

発行：日本共産党取手市委員会 

どうなる６８ｈａ 桑原開発 

先行き不安・地元は賛否両論 
日本共産党市議団は、取手市・茨城県が進める桑原

開発予定区域の地権者等のお宅を訪問し、農家の現状

と開発計画についての意向を伺いました。「コメが安

すぎて成り立たない。そのうえ TPP で追い打ち」「農

家の跡取りも耕作の引き受け手もいない」等の切実な

声が寄せられました。 

 国の農業切り捨て政策で営農に将来の展望が見い

出せず、「開発もやむなし」と、農家の直面している

問題は深刻です。一方で、調整区域が市街化区域にな

り「固定資産税が１００倍にもなって農家にとっては

命取り」等、先行き不安の中、開発への賛否を含め、

複雑な思いが話されました。 

中心市街地の相次ぐ大型店の撤退と衰退、営農への

破壊的な打撃も、国のやり方をそのまま受け入れてき

た市政の責任でもあります。日本共産党は、国政でも

地方政治でも、商業・農業、地場産業の再生に真に必

要な政策の実現に尽くします。 

７
月
に
迫
っ
た
参
議
院
選
挙
。
定
数
１
の
32
の
全
選
挙
区
で
野
党
統
一
候
補
決

定
。
衆
参
同
時
選
挙
の
動
き
も
あ
り
、
衆
院
選
の
候
補
者
調
整
を
早
急
に
進
め
る

こ
と
が
４
野
党
党
首
会
談
で
確
認
さ
れ
ま
し
た
。 

参
院
選
１
人
区
の
う
ち
、
三
重
、
佐
賀
、
香
川
が
残
さ
れ
て

い
ま
し
た
が
こ
の
ほ
ど
実
現
、
安
倍
政
権
打
倒
へ
の
展
望
が
見

え
て
き
ま
し
た
。
32
候
補
者
の
内
訳
は
、
民
進
党
15
名
、
無
所

属
16
名
、
共
産
党
１
名
と
な
り
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
選
挙

戦
勝
利
の
た
め
、
み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
頑
張
り
ま
す
。 

〈
５
月
19
日
の
党
首
会
談
で
の
確
認
事
項
は
〉 

●

参
院
１
人
区
の
全
選
挙
区
で
統
一
候
補
実
現
と
勝
利
に

全
力
を
つ
く
す
。 

●

来
年
４
月
か
ら
の
消
費
税
10
％
増
税
に
反
対
す
る 

●

衆
院
選
に
つ
い
て
、
で
き
る
限
り
協
力
と
具
体
化
を
加
速

す
る
。 

●

安
倍
内
閣
不
信
任
決
議
案
を
共
同
で
提
出
を
検
討
す
る
。 

一人で悩まずお電話

を・生活相談・労働相

談・弁護士無料相談 

無料法律相談は☎ 予約 

日本共産党によせられ

た救援募金は６日現在、全

国でで８,１８１万１,０２

５円。取手市委員会には１

５日現在で４１万５,８１

６円がよせられました。先

日、志位和夫委員長、小池

書記局長が現地を訪れて

各自治体に届けました。ま

た共産党大分県委員会は

自治体とともに観光協会

や旅館組合にも義援金を

届けています。 

地震被害は甚大であり、

被災者救援募金へのご協

力を引き続きお願いしま

す。 

上野たかし 

加増みつ子､遠山ちえ子  
関戸  勇  ､小池えつ子  

４野党党首会談。（左側３人目から右へ）生活・小沢代表、民進・
岡田代表、共産・志位委員長、社民・吉田党首＝19日、国会内 

６・１８ 取手総がかり行動               街頭政談演説会 

保
健
福
祉
常
任
委
員
会
で
、
Ｊ
Ａ
と
り
で
医
療
セ
ン
タ

ー
の
役
割
、
待
機
児
童
解
消
の
対
策
、
地
域
包
括
ケ
ア
シ

ス
テ
ム
、
保
健
所
長
の
複
数
保
健
所
配
置
に
つ
い
て
な
ど

の
質
疑
を
予
定
。 

６
月
10
日
午
後
２
時
か
ら
山
中
た
い
子
県
議
が
、
水

道
料
金
の
引
き
下
げ
な
ど
で
一
般
質
問
を
行
い
ま
す
。 

国
の
「
公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画
」
策
定
要
請
に
基
づ

き
、
取
手
市
も
「
計
画
」
（
案
）
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
公
共

施
設
を
27
％
縮
小
す
る
内
容
で
、
そ
の
先
駆
け
と
な
る
の

が
、
第
３
次
保
育
所
整
備
計
画
で
す
。
公
立
保
育
所
の
縮
小

で
は
な
く
充
実
を
、
公
民
館
な
ど
の
拡
充
を
求
め
ま
す
。 

４
月
ス
タ
ー
ト
時
点
で
待
機
児
童
が
い
る
こ
と
は
大
問

題
。
解
消
対
策
と
し
て
正
規
保
育
士
の
雇
用
促
進
と
保
育
士

の
労
働
条
件
の
改
善
を
求
め
ま
す
。
他
に
（
教
育
い
じ
め
・

農
業
問
題･

藤
代
駅
南
口
バ
リ
ア
フ
リ
ー
等
） 

２
０
１
１
年
の
巨
大
地
震
は
日
本
列
島
全
体
に
影
響
を

及
ぼ
し
て
い
ま
す
。
震
度
７
ク
ラ
ス
の
地
震
へ
の
備
え
が
必

要
で
す
が
、
取
手
市
内
で
も
地
域
に
よ
り
被
害
が
異
な
り
ま

す
。
き
め
細
や
か
な
対
応
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

「
地
域
包
括
ケ
ア
に
よ
る
地
域
づ
く
り
」
に
つ
い
て
質
問
。

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
が
市
内
で
４
か
所
立
ち
上
が
り
、
こ

れ
か
ら
取
手
市
の
高
齢
者
福
祉
政
策
が
大
き
な
局
面
を
迎

え
て
い
き
ま
す
。
「
子
ど
も
の
医
療
費
の
窓
口
負
担
を
な
く

す
」
な
ど
市
の
責
任
を
果
た
す
役
割
を
求
め
て
い
き
ま
す
。 

小池えつ子 関戸 勇 遠山ちえ子 加増みつ子 

取手市議会第２回定例会・６月９日～22 日(予定) 

茨
城
県
議
会
日
程 

６
月
６
日
～
21
日(

予
定)

 

上野たかし県議 

この農地も開発区域 



明るい取手                                         2016年5月29日号 

 

 公平性理由に市民へ負担増！？  

市は、「手数料・利用料の受益者負担の在り

方に関する市基本方針案」を策定するとして、

行政サービスの維持向上のため、「適正なコス

ト負担の見直しを行う」としています。また、

今ある高齢者や障碍者への各種減額・減免制度

を「減らしたい」ともしています。 

コスト削減優先で公民館など縮減 

同時に、「市の財政負担の軽減を目指す」と

して、これまで進めてきた学校統廃合や公立保

育所削減に続き公民館など公共施設等の「統廃

合推進計画（削減率 27％）」を行おうとするも

のです。いずれも公平性・適正化を名目にコス

ト削減路線で市民の負担増と身近な生涯学習

活動の場を奪い、コミュニティを壊し地域の衰

退に一層拍車をかけるものに他なりません。市

民の思いに反するとんでもない方針です。 

市へどんどん皆さんの声を 

市は同基本方針案について「意見公募（パブリックコメント） 

を行う。しかし、賛否を問うものではない」としています。 

この際、市民の意見を「賛成か反対か」も含めしっかり聞くよ

う求め、これらに対する意見を市へどんどん寄せようではあり

ませんか。市政の主人公は市民です。 

パブリックコメント・・・ 

平成２４年マスコミも８割以上が建設反対と報じたウ
ェルネスプラザのパブリックコメント。実施時の説明は
「お寄せいただいた意見は十分考慮する」との説明でし
た。その後「意見公募は、賛否を問うものではない。多
数の意見も少数の意見も一つの意見」、と市の説明は変わ
っています。 

1,200 万筆を４野党に提出 

19 日、戦争法（安保法制）廃止を求める「２０００万統一署

名」を共同で呼びかけた２９団体が署名提出集会を開き、４野

党党首や国会議員に１２００万筆を手渡しました。この中には、

取手で集めた１万筆も含まれています。受け取ったそれぞれの

党首は「みなさんの熱い思いを戦争法廃止、参院選勝利のため

心一つにして頑張りたい」と語りました。夜には「１９日行動」

が国会議事堂周辺で行われ４８００人（主催者発表）が参加。「参

院選はみんなで勝利」とコールしました。集会では沖縄選出の

糸数慶子参院議員が沖縄で起きた女性殺害で元米兵が逮捕され

た事件を告発しました。 

この日、取手でも総がかり行動パート８「街頭アピールアク

ション」が行われ、藤代、戸頭、新取手、取手駅東口広場所で

行われ延べ１５０名が参加しました。 

利根川で総合水防訓練 

 

 

 

 

 

５月２１日、利根川河川敷で国交省主催、近隣自治体も参加

する利根川総合水防演習が開かれました。昨年９月の鬼怒川決

壊や４月の熊本地震など重大災害が続出ている状況から、河川

に取り残された人や溺れている人のヘリによる救出や土手の漏

水対策など演習に力が入っていました。今年度、取手市が購入

予定の同タイプの排水能力毎分３０㎥排水ポンプ車もデモンス

トレーションを行いました。 

戦
争
法
の
廃
止
を
求
め
る
署
名
を
受
け
取
る

志
位
和
夫
委
員
長
（
右
か
ら
３
人
目
）、
岡
田

克
也
民
進
党
代
表
（
そ
の
右
）、
吉
田
忠
智
社

民
党
党
首
（
左
）
＝
19
日
、
衆
院
第
１
議
員

会
館 

 

２４日衆院本会議で、自民、公明、民進、

おおさか維新などの賛成で刑事訴訟法等改

悪法が成立しました。日本共産党は「違憲

の治安立法だ」とし廃案を強く迫りました。

その問題点として ●警察が犯罪に無関係

の通信を盗み聞きし、傍受された通信・メ

ールがあらゆる警察活動に利用され国民監

視社会となる危険。 ●捜査官の判断で、

取り調べの部分的録音を有罪立証の証拠に

使われる危険。 ●他人の犯罪を密告すれ

ば、自分の罪が軽くなる「司法取引」を導

入する、などなどを上げました。改悪刑訴

法は、冤罪を防ぐための警察・検察を監視

する司法制度改革から大きくかけ離れたも

のです。このような悪法の乱用を許さない

国会内外の戦いはこれからです。 

取手でも冤罪をなくすためにと運動 

１５日おこなわれた「日本国民救援会 

取手支部」総会では、「刑事訴訟法改悪を廃

案にしよう」との話し合いがなされました。

併せて、今全国の「救援会」で取組み中の

「仙台クリニック・筋弛緩剤冤罪事件」守

大助さんの再審・無罪を勝ち取る運動の強

化を確認しました。 
※「国民救援会」は１９２８年、治安維持法
の成立後に設立。市民による市民の人権を守
るための組織で全国各地活動しています。 

（
５
月
15
日
～
６
月
15
日
） 

 


